



PRIMERA COMUNION. Treinta y dos niños del Hogar "Adalberto Guirola", de Santa Tecla, hicieron su primera comunión en la iglesia de ese centro. La Fraternidad de Señoras Fe y Amor, que realiza actividades en pro de la niñez desamparada, proporcionó los trajes a las niñas.

Tela Producida Aquí da de Vivir a Salvadoreños

"Cada yarda de tela producida en nuestro país, alimenta, viste y le da techo a una familia salvadoreña, y quien adquiere una tela o prenda extranjera, le quita el abrigo, techo y el alimento a esa familia".

Así lo manifestó el ingeniero José Adolfo Rubio, Presidente de la Unión de Industrias Textiles, UIT, durante la celebración del 40 Aniversario de funda-

Más de 2 Millones en Seguros de Maestros

Dos millones 253 mil 700 colones ha entregado en seguros de vida Bienestar Magisterial a 500 familiares de maestros que han muerto por diversas causas en el presente año.

En el terremoto del 10 de octubre perecieron 4 maestros de San Salvador; un buen porcentaje por enfermedades comunes y otros por accidentes. Por hechos de violencia las muertes de maestros han sido mínimas si se compara con las víctimas de los años

Festival Pro Damnificados Este Día

Un festival de música moderna, a favor de los damnificados por el terremoto, realizará hoy la Cruz Verde Salvadoreña, a partir de las 8 p.m., en la "Zona Rosa", informó el Coordinador de la Brigada "Cusucos", William Alexander Urias Sorto.

La actividad fue organizada por los directivos de Cruz Verde, en coordinación con el Grupo Musical "Amigo" que dirige German Mangan-di y el cómico Carlos Velásquez, conocido artísticamente como "Roc-

ción de la entidad.

El Ing. Rubio dijo que el camino recorrido durante las cuatro décadas no ha sido nada fácil. "De todos es conocido el drama que hemos vivido desde hace algunos años, pues el sector industrial fue el más di-

rectamente afectado cuando se generó la convulsión socio-política".

Indicó que fueron los centros textiles los primeros blancos de las consignas disociadoras de los grupos extremis-

—Favor pase a la página 41.

Patria Libre ha Puesto Dedo en la Llaga: ECO

"Patria Libre ha puesto el dedo en la llaga sobre todas las anomalías que se han venido cometiendo en el seno del Consejo Central de Elecciones", dijo ayer por la mañana el Dr. Luis Rolando López Fortis, fundador de partido en proceso de inscripción Empleados, Campesinos, Obreros

(ECO). El Dr. López Fortis expresa que los integrantes del CCE siempre han hecho lo que les ha venido en gana y recuerda que en 1982, cuando eran cinco los que integraban ese tribunal electoral, "ECO fue víctima de tales abu-

—Favor pase a la página 51.

Juicio por Difamación es Intimidación de Gobierno

Como un acto intimidatorio del Gobierno contra el sector privado y los medios informativos ha sido calificada en círculos judiciales y políticos, la demanda que por difamación ha presentado el INAZUCAR ante el Juzgado 5o. de lo Penal, contra la gremial PROCANA, involucran-

do en ello a un vespertino local.

La Juez, Dra. Gloria Palacios, explicó que la denuncia fue interpuesta en el tribunal por el apoderado de INAZUCAR, Dr. Arturo Argumedo, y en el Juzgado se le ha dado por recibida.

La Juez indicó que se —Favor pase a la página 51.

Informan Sobre Destino de Fondos 'Telecolecta'

A disposición del señor José Luis Urrutia y de todas aquellas personas interesadas en el resultado final de la "Telecolecta Vivienda Segura", a favor de las víctimas de la tragedia de Montebello, en septiembre de 1982, está la documentación de la forma en que se emplearon los fondos recaudados.

Los señores Conrado Ló-

pez Andreu y Felipe López expresan lo anterior, refiriéndose a comentario del señor Urrutia, aparecido en EL DIARIO DE HOY del lunes 17 de los corrientes, con el título "Aplauso a TELECOMPIEN y una pregunta por Telemaratón de Montebello".

Los señores López An-

—Favor pase a la página 43.

Ultima Hora Nacional

—Favor pase a la página 69.

Corte Admite Amparo y Ordena Suspensión

La Corte Suprema de Justicia admitió ayer el recurso de amparo presentado por los abogados de la CAESS y ordenó la suspensión provisional del acto por el cual fue interpuesto el

recurso, se informó en la Sala Constitucional de la Corte.

En esa misma fuente se informó que la resolución, que deberá esperar hasta el lunes para ser notificada a la parte

interesada, tendrá las mismas características de la resolución emitida en el caso de la Compañía Eléctrica de Sonsonate.

Como se sabe, en el —Favor pase a la página 43.



OBLIGACIONES. El Director de Penales, Dr. Julio Valdivieso, dice que el Estado ya no tiene obligaciones con los 11 reos listados que no quieren abandonar el Penal de Mariona.

Dice Director de Penales: No Hay Obligación de Alimentar a Liberados

El Director de Centro Penales, Dr. Julio Valdivieso, señala que los once presos listados que no quieren abandonar el Penal de Mariona por falta de garantías ya no están contemplados dentro de las obligacio-

nes que el Estado tiene con la población reclusa.

Dijo que si los reos, a quienes se les decretó su libertad por falta de pruebas por delitos de —Favor pase a la página 33.

Con Nuestros Lectores

El teléfono provisional para llamar a nuestra Redacción es el

71-0100



TIENEN TELEFONO. El Cnel. Saúl Zelaya Campos, Director del Cuerpo de Bomberos, informa que los nuevos números telefónicos de la institución son: 71-2227, 71-6062, 22-0280, 22-4275 y 22-4261.

Por Escrito Denuncian Desacato en la Corte

Fue presentado a la Corte Suprema de Justicia el escrito en el que la Compañía de Luz de Sonsonate, S. A., denuncia el "grave desacato al Organismo Judicial" con la emisión del Decreto 511 del 13 de este mes que contiene la Ley

Transitoria de Administración de Empresas Eléctricas.

Una nota enviada a nuestra Redacción por el Presidente de la citada Compañía de Sonsonate, Ing. Alejandro Be-

—Favor pase a la página 51.

Instalan Venta Cohetes en la Plaza Libertad

La próxima semana serán instaladas las ventas de cohetes y luces de Bengala en la plaza Libertad de esta capital, bajo estrictas medidas de seguridad que estarán a cargo de los Bomberos Nacionales y Cuerpos de Seguridad,

según informa el Cnel. Saúl Zelaya Campos, Director de Bomberos.

La plaza es escogida anualmente para la venta de los juegos pirotécnicos porque reúne las condiciones para aten-

—Favor pase a la página 41.



PREVENCION DE INCENDIOS. En el Cuerpo de Bomberos se reunieron las vendedoras de productos pirotécnicos para recibir charlas sobre cómo evitar incendios. Al centro, los comandantes Antonio Godoy, sub-director, y Atilio Quintanilla. Las vendedoras serán instaladas en el Parque Libertad.